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令和６年度１学期が終了しました！ 
 

 本日で１学期が終了しました。１年生は６９日間の、２，３年生は６８日間の登校日でした。振り返

ってみると、４月から本日まで、本当に色々なことがありました。430 名を超える自転車通学者がいる

本校ですが、車との接触事故や自損事故などが頻繁に起こり、その度にドキッとしていました。皆さん

が安全に登校できるよう、先生方の見守りとともに警察や関係者と連携しながら、引き続き交通安全に

配慮していきたいと思います。 

 さて、１学期の始業式を思い返してみてください。校長が「中学生にとって必要なことは、命、信頼、

向上心です」とお伝えしたのを覚えているでしょうか。意識して生活してくれたとしたら嬉しいです。 

その中でお話しましたが、人としての成長は、直線グラフのように順調に伸びていくものではありま

せん。行きつ戻りつしながら、さまざまな失敗と成功を繰り返しながら、スパイラルに伸びていくも

のだと思っています。反省は、次に活かしてこそ、反省の意味があります。２学期のがんばりに期待

します。 

明日から３８日間の長い夏休みに入ります。中学校時代は、大人には持てない、人生の中において

も貴重な時間です。この時間を有効に活用して、様々な経験を積み重ねていってほしいと思います。

また、夏休みは、自分自身と向き合う時間でもあります。自分の将来について考えたり、保護者や周

りの大人たちとじっくりと語り合う機会を持つ貴重な時間としてほしいと思います。３年生には進路

学習会のときにお話ししましたが、皆さんの進路を左右するテストが近づいてきています。自分に言

い訳をせず、全力で勉強していきましょう。応援しています。 

８月２７日、生徒全員がキラキラした目で登校し、最高の笑顔で会えることを楽しみにしています。 

充実した夏休みにしてください。 

 
□またまた嬉しい報告が！ 
 6 月号で 3 年生 4 名がケガをしたお年寄りを救助した善行を載せましたが、またまた 3 年生の善行が

報告されました。本当に嬉しい報告が続いています。 

6 月 19 日（水）放課後に、ある小学校の保護者の方よりお電話がありました。事情があってランドセ

ルを道路に落としてしまったというのです。そのランドセルは車に踏まれ、かなり傷ついていたようで

すが、本校の 3 年生（O君、N 君、N 君）が置き去りにされたランドセルを近くの小学校に届けてくれ

たのだそうです。その後、手元に戻った保護者の方から東中にお礼のお電話がありました。前回の報告

もそうですが、こういう善行が東中の評価を上げてくれるのだと思いました。3 名の 3年生、本当にあ

りがとう! 君たちのおかげで善行の輪が広がっていることを実感した一日になりました。 

保護者の皆様へ 

 この 1 学期間、本校の教育活動にご理解、ご支援を賜り、職員一同感謝申し上げます。３８日間の

長い夏休みに入りますが、ご心配なことがあれば、遠慮なく学校（233-1379）にご連絡ください。 

夏休み中はご家庭においても目の行き届かない時間が多くなり、生徒の自主性に頼る場面が多くな

ると思われます。是非、お子さんと夏休み中の過ごし方について話し合っていただきたいと思います。 

 また、最近、SNS 等を介在した取り返しのつかないトラブルが大きな社会問題になっています。ネ

ットで知り合った人と実際に会い悲惨な事件になったことも、最近では「よくある事件」になってし

まっていることも非常に残念です。 

「なぜ危険かもと思いながらこのような不用意な行動を起こすのか」を調べてみると、ネットで知

り合った人は、その時は「優しい」のだそうです。普段ストレスをかかえている中高生にとっては、

その「優しさ」を頼って実際に会ってしまうということでした。その他にも、知らない人と会うとい

う危険性へのハードルが低くなっているという現状もあるとお聞きしました。怖いことです。 

夏休みは、生徒にとって又とない学びの期間ですが、同時に危険な期間でもあります。夜間の外出

（習い事、塾など）についてもくれぐれもご注意ください。よろしくお願いします。 
 



□甲府署交通課に陳情に行ってきました！6/27（木) 
 本校の大きな課題のひとつは、朝の善光寺入り口交差点の危険をいかに改善す

るかです。生徒の皆さんには安全運転をお願いしていますが、物理的な限界もあ

り、なかなか改善策が見つからない状況でした。そこで、この度、校長、教頭が東

中学校運営協議会の方々とともに甲府署交通課長さんに直接、対応策をお願いし

て参りました。 

交通課長さんも善光寺入り口交差点の混雑現状を把握していてくださり、前向きに検討していただけ

るとのことで、一歩進んだという実感を持ちました。事前にお話もしていたこともあり、すでに県警と

協議をしていただいており、近いうちに信号機の時間を調節するなど改善策を講じてくれるとのことで

した。その他にも、警察官の立番をお願いすることで運転手の方々への注意喚起もしていただけるとい

うお話もいただいたところです。初めての陳情でしたが、意味のある訪問となったと思います。本校に

おいても、引き続き交通安全指導、自転車通学による事故防止に努めてまいりますが、ご家庭におかれ

ましても、安全運転へのご指導をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8/２６ 月 サマーテスト（３年） 

２７ 火 ２学期始業式 発育測定 

２８ 水 確認テスト（１．２年） 

生徒評議会  
第 2 回東輝祭実行委員会 

２９ 木 第 2 回東輝祭部門別会議 

9/ ５ 木 甲教協(14:30) 

２０ 金 東輝祭① 

２１ 土 東輝祭② 

２４ 火 東輝祭（第 3回部門別会議） 

２６ 木 生徒評議会 部長会 

２７ 金 学園祭振替休日 

□保護司会の方々が「あいさつ活動」7/8（月）  
 甲府保護区保護司会の方々の活動に、法務省が主唱する「社会を明るくする運動」があるそうです。

7/8（月）に本校正門に６名の方々が来校してくださり、登校する生徒の皆さんに「おはようござい

ます」とあいさつをしながら、ウエットティッシュ、傷絆創膏が入った、「君ならどうする？」という

チラシを配布してくれていました。犯罪や非行を防止し、立ち直りを支援する保護司の皆さんの、社

会に貢献する気持ちに頭の下がる思いをした朝でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□第 1回東輝祭実行委員会 7/1（月） 
 ９月２０日（金）文化部門、２１日（土）競技部門が開催される予定とな

っています。7/1 の第 1 回実行委員会を皮切りに準備が進められていきます。

今年度は、どんな青春模様が織りなされるのか、今から楽しみが尽きません。 

 テーマ「最響～６色に輝く笑顔の音色」を掲げ、全校生徒がそれぞれの音

色を奏でてくれるものと期待しています。楽しみです 

注）自動車をご利用の方にはご不便をおかけしますが、所定の駐車場の利用

について、ご理解、ご協力いただけますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□ネットトラブル講習会（1年生）7/11（木） 
7/11（水）に、県警の人身安全・少年課の少年対策官島口浩二様を講師に、ネ

ットトラブルの危険性についてお話をしていただきました。 

 最初は、スマホをいつ頃から所持しているか、スマホがどんなに便利なもので

あるかなどをお話しいただき、続けて、どんな危険があるかを具体的に説明して

いただきました。今後のスマホ利用について、学びの多い講習会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□PTA 常任委員会 7/４（木） 
 7/4(木)17:00 から PTA 常任委員会が開催されまし

た。1 学期の活動経過報告の後、研修部から「PTA教

育懇談会」を 11/14（木）に予定していること、情報

部から「東中 PTA 新聞」の発行に向けての取組が報

告されました。また、教育振興部から「給食試食会」

の報告と参加者の声が紹介され、夏休み中に予定して

いた PTA 奉仕作業については協議の結果、中止する

と決定されました。最後に､安全指導部から登校指導

と自転車点検について報告がありました。 

 PTA 役員の皆様、1 学期の活動、お疲れ様でした。

今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 


